

Concours Jardins Fleuris et Potagers : la ville récompense les lauréats



Un grand bravo à tous les participants !
Samedi 29 novembre, la commune a récompensé les lauréats du traditionnel Concours des Jardins fleuris et potagers. Un événement qui valorise les efforts des citoyens, Beaufortais et Géens, pour embellir la ville. Deux catégories étaient mises à l'honneur : les jardins d'agrément et les jardins potagers.

Le jury a évalué les participants avec soin, en tenant compte de la créativité, de la diversité des plantations et de l'effort pour préserver la biodiversité. C'est ainsi qu'ont été récompensés, pour le 1^{er} prix : M. Marchand dans la catégorie « *Jardins d'agrément* » et M. Geslin dans la catégorie « *Jardins potagers* ». Le jury a également remis un Prix d'honneur à M. Loire, hors concours, dans la catégorie « *Jardins potagers* ».

Ce concours est l'occasion de célébrer ceux qui, à travers leurs efforts et leur passion pour le jardinage, contribuent à faire de Beaufort-en-Anjou une ville accueillante et agréable à vivre.
Félicitations à tous les lauréats et un grand merci à tous les participants !

Présents sur la photo (de gauche à droite) : M. Jahiel 3^{ème} dans la catégorie « *Jardins potagers* »; M. Leroy 2^{ème} dans la catégorie « *Jardins d'agrément* » ; Mme Delaunay 2^{ème} dans la catégorie « *Jardins potagers* »

Vous souhaitez participer à l'édition 2026 : [cliquez ici](#)